

岩瀬高校だより

令和5年5月号

普通科・衛生看護科1年生 「校外体験学習」を実施しました。



令和5年5月11日(木)、普通科・衛生看護科1年生が茨城県立中央青年の家へ行き、校外体験学習を実施しました。さわやかな晴天のもと、4月に会った友人たちと仲を深める絶好の機会となりました。

校外体験学習では、ウォークラリーを行い、その後、野外炊飯で焼きそばを作って食べました。

ウォークラリーでは、グループごとに渡された地図を頼りに山の中を散策し、ゴールを目指しました。複雑な地形の中道に迷いながらもすべてのチームがゴールに到達することができました。

野外炊飯では火起こしからはじめ、野菜を切り、自分たちの手で焼きそばを作りました。空腹の中、友人たちと食べた焼きそばは絶品だったことかと思えます。

入学式から1か月が経過し、交友関係も広がった1年生の仲がさらに深まった校外体験学習になったと思います。これからの高校生活もよいものにしていきましょう。

県立岩瀬高校 「PTA 総会」を行いました。



令和5年5月13日(土)、岩瀬高校 PTA 総会が行われました。1時間目の授業参観や進路別ガイダンス、国家試験ガイダンスの後、PTA・体育文化後援会の総会が開催されました。多くの保護者の方に参加していただくことができました。

今後も保護者の方、地域の方と協力し、生徒の「自分の中の力を伸ばす」岩瀬高校にしていきたいと思えます。今後ご協力をお願いすることが多数あるかと思えますが、よろしくお願ひいたします。

岩瀬高校だより

令和5年5月号

県立岩瀬高校「クラスマッチ」を実施しました。



▲玉入れの様子



▲ドッジボールの様子



▲障害物競走の様子

令和5年5月26日(金)、本校グラウンドにおいてクラスマッチが開催されました。

曇り空ではありましたが、風が気持ちよく絶好の運動日和となりました。また、競技の最中には虹も見られ、天候にも恵まれたクラスマッチとなりました。また、どのクラスもクラスで相談して作成したクラス T シャツを着用し、統一感を高めていました。

競技は、女子バレーボール、男子キックベース、男女ドッジボール、男女玉入れ、クラス対抗リレー、障害物競走の6種目が行われました。どの競技も白熱した試合となり、生徒たちは大変盛り上がっていました。

女子バレーボールでは2年4組、男子キックベースでは1年3組と3年3組、男子ドッジボールでは2年2組と3年1組、3年3組、女子ドッジボールでは1年3組と2年2組、3年1組、3年4組、男女玉入れでは1年1組、クラス対抗リレーでは1年4組が優勝しました。障害物競走はエキシビションのため順位付けはされませんでした。総合優勝は同率で、3年1組、3年3組、1年3組となりました。

今年度始まってはじめての全校そろっての学校行事となりました。それぞれの生徒は、一生懸命競技に取り組んだり、クラスの友人の応援をしたりしていました。1日でさらにクラスの友人との仲も深まったかと思いません。この経験をぜひ今後の学校生活につなげていってもらいたいです。